

Danielle et Manuel **Jaramillo-Michel**, à Chavannes;
Gérard et Séverine **Michel-Krafft**, leurs enfants Eric et Lucie, à Lausanne;
Marc et Fabienne **Jaramillo-Guex** et leur fils Esteban, à Evionnaz;
Isabelle et Francesco **Cisternino-Jaramillo** et leur fils Adriano, à Prilly;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Marie MICHEL-KNOERINGER

enlevée à leur tendre affection le 15 juillet 2009, à l'âge de 90 ans.
Un chaleureux merci au CMS de Montoie pour son accompagnement.
Selon son désir, une cérémonie a eu lieu en la chapelle Saint-Roch,
à Lausanne, dans l'intimité de la famille.
Domicile de la famille: Gérard Michel, ch. des Pervenches 10, 1007 **Lausanne**.

Repose en paix.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.